

Tragedia en San Luis: un joven murió aplastado por los postes que trasladaba en su auto



Un joven de 20 años murió al ser aplastado por los postes de madera que transportaba en el baúl de su auto, que se deslizaron cuando fue **chocado desde atrás** en una avenida de la capital de San Luis, informaron hoy fuentes policiales.

El hecho se produjo ayer en la avenida Santos Ortiz y Boulevard Anglada cuando el Volkswagen Polo, conducido por un joven de 20 años y a quien acompañaba su padre de 49 años, fue impactado por una camioneta, lo que produjo el desplazamiento de los postes que terminaron aplastando al conductor.

Según informaron los investigadores, los ocupantes del rodado fueron identificados con el apellido Vigliarolo y el hombre mayor no sufrió heridas de consideración.

Al parecer, el impacto se produjo cuando el Volkswagen Polo circulaba por una rotonda y fue colisionado desde atrás por una **Chevrolet Journey**.

Según las fuentes policiales, el joven que conducía el auto habría resultado lesionado por el impacto y fue trasladado en un vehículo particular hasta el Hospital San Luis, donde falleció por un traumatismo cerrado de tórax y falla multiorgánica.

Personal de Comisaría Seccional Quinta indicó que labran actuaciones caratuladas preventivamente “averiguación homicidio culposo en accidente de tránsito”, con intervención del Juzgado Penal 1.



Fuente: Diario 26